
 
Ratsherr Kühl schlägt vor, den Hauptausschuss künftig regelmäßig um 18.00 Uhr (statt 
18.30 Uhr) beginnen zu lassen. 
Es besteht Einvernehmen, so zu verfahren. 
 


